

Une brigade européenne de solidarité se trouve à Cuba



La Havane, 7 juillet (RHC)- La 44e brigade européenne « José Martí » a été officiellement accueillie au Campement International Julio Antonio Mella dans la province d'Artemisa où elle prendra part à plusieurs activités jusqu'au 23 juillet.

Les membres de la brigade ont dialogué avec les travailleurs du campement et avec le premier vice-président de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, Elio Gámez qui a salué les membres du groupe européen . Il les a exhortés à connaître le peuple cubain plongé dans la travail, dans le développement socio-économique et dans la réalisation d'autres tâches importantes de notre pays.

Parmi les activités que réalisera la brigade de solidarité figurent des visites à des musées, le dépôt de gerbes de fleurs pour rendre hommage au héros national José Martí et au leader étudiant cubain Julio Antonio Mella et l'échange de vues avec des membres de la Chaire de l'Adulte Majeur de l'Université de La Havane.

Ses membres réaliseront aussi des tâches agricoles ; ils auront des rencontres avec des représentants d'organisations sociales et avec des proches des 3 antiterroristes cubains prisonniers politiques aux États-Unis. Ils visiteront également la province de Sancti Spiritus.

Cette 44e brigade européenne José Martí figure parmi les nombreux contingents de solidarité dans le monde qui appuient Cuba.

" Plus de 2 100 organisations dans 158 pays forment le mouvement d'appui à notre pays dans le monde entier » -a signalé Elio Gámez-

Il faut y ajouter plus de 330 comités de solidarité avec la cause des 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis.

Trois d'entre eux : Gerardo Hernández, Antonio Guerrero et Ramón Labañino sont toujours en prison dans ce pays tandis que René González et Fernando González ont purgé la totalité de leurs peines et se trouvent à Cuba.

Les membres de la brigade ont rendu hommage à Julio Antonio Mella, fondateur du Parti Communiste de Cuba et de la Fédération des Étudiants, assassiné durant son exil au Mexique.

Formée notamment de jeunes, la brigade rendra hommage à José Martí, à Ché Guevara, au Commandant Camilo Cienfuegos et à des martyrs des attaques contre les casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes, à Santiago de Cuba et à Bayamo, respectivement, le 26 juillet 1953, au cours de visites à La Havane, à Santa Clara, à Yaguajay et à Artemisa.

Les pays les plus représentés au sein de la brigade sont l'Italie, la Russie, la Turquie, l'Espagne et la Suisse.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/27883-une-brigade-europeenne-de-solidarite-se-trouve-a-cuba>



Radio Habana Cuba